



Das neue Königshaus 2010 des SV Moorhusen und Umgebung: Obere Reihe stehend von links. Schützenkönig Andreas Peters mit Königin. 1. Adjutant Rainer Hinrichs, 2. Adjutant Jens Feldmann, Damenkönigin Beate Reck, Bürgermeister Friedrich Süßen, Adjutant Tanja Adelmund-Hinrichs, Jugendkönigin Kerstin Schoon mit Adjutant Jasmin Schoon. Vereinsvorsitzender Theodor Peters. Untere Reihe knieend von links: Schülerkönigin Lena Albers mit Adjutant Yvonne Dorenbusch, Knabenkönigin Janin Peters mit Adjutant Siena Hinrichs, Feuerwehrkönig Andreas Collmann mit Adjutant Ralf Albers, sowie Johann Hillers und zweiter Vereinsvorsitzender Hans Reck.

## Andreas Peters neuer König in Moorhusen

**SCHÜTZENFEST** Gelungenes Wochenende

50-jähriges Bestehen soll im Herbst groß gefeiert werden.

**MOORHUSEN/WIC** – Wenn auch viel davon geredet wird, dass das Interesse an Schützen- und Volksfesten rückläufig sei, dann wurden all diese „Besserwisser“ am Wochenende eines Besseren belehrt. Das 50. Volks und Schützenfest des Schützenvereins Moorhusen war ein großer Erfolg.

Es dauerte am Sonnabend nicht lange, als nach Abholung des alten Königshauses Johann und Angelika Hillers der Festsaal bis auf den letzten Stuhl besetzt war. Es waren nicht nur Gäste der fünf befreundeten Schützenvereine der gastgebenden Grünröcke, die den Saal füllten, sondern auch die Einwohner aus Moorhusen selbst. Sie wollten sich dieses Fest nicht entgehen lassen und das neue Königshaus gebührend feiern.

Bürgermeister Friedrich Süßen machte in seiner Ansprache die Bedeutung eines Schützenvereines in der Gemeinde deutlich. „Wir sind stolz auf unsere Vereine. Und euer Verein trägt an diesem Wochenende in unserer

Gemeinde sein Schützenfest aus. Ich bin gern bei Euch, es macht immer wieder großen Spaß, mit Euch zu feiern.“ Für Süßen stand fest, dass man nicht im Vorbeigehen Schützenkönig wird. „Es ist nicht nur damit getan, auf die Königsscheibe zu zielen, man muss gegebenenfalls auch König werden wollen.“

Der Präsident des Ostfriesischen Schützenbundes, Gerhard Dirks, unterstrich die Aussagen von Süßen und nahm die „Entrümpelung“ des alten Königshauses nebst Hofstaat vor, bevor das neue Königshaus proklamiert wurde.

Neuer Schützenkönig in Moorhusen ist Andreas Peters mit seiner Königin Salina. Andreas Peters ist 24 Jahre alt und somit zweitjüngster Schützenkönig in der 50-jährigen Vereinsgeschichte. Es dauerte nicht lange bis der Übergang von der offiziellen Proklamation zum gemütlichen Teil des Abends geschafft war.

Zu den Klängen der Gruppe „Skippies“ wurde bis in die frühen Morgenstunden getanzt, gesungen und gelacht. Schon jetzt wird das im Herbst geplante Fest mit großer Vorfreude erwartet, wenn der Verein sein 50-jähriges Bestehen mit Ehrungen feiern will.



Gestern Nachmittag präsentierten sich die Schützen mit einem stattlichen Umzug durch Moorhusen. Dabei zeigte sich erstmals auch das neue Königshaus der Öffentlichkeit. FOTO: CORNELIUS